



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:00

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 27 de Septiembre de 2004

### NOTICIAS DE RADIO

+El Presentador de TV Noticias informó que el Presidente Bolaños había manifestado que las protestas de los jinoteganos es promovida por el Vicepresidente José Rizo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Bolaños expresó que la reunión con Daniel Ortega podría darse en los próximos días, siempre que no se toque el tema de Arnoldo Alemán, Agregó que el habla con quien sea, pero por Nicaragua. Añadió que no tiene interés de hablar de politiquerías, porque a la población no le interesan esos temas.

El Mandatario indicó que la protesta de los jinoteganos es promovida por políticos e informó que la Unión Europea decidió que la carretera que se debe de hacer es la del Guayacán, que pasa por pequeñas fincas y no la de Chaguitillo como pretenden los que están protestando. Reiteró su apoyo a la decisión del Ministro de Transporte e Infraestructura de retirar los rótulos con propaganda electoral que estaban en la vía pública. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, canal 8)**

+Miguel Mora comentó que la sorpresa en los resultados de la encuesta de M&R es que Alejandro Fiallos subió diez puntos en menos de un mes, pero considera que el ganador con la división del voto es el FSLN. **(100% Noticias)**

+El CSE hizo un llamado a toda la población que ha solicitado cédulas de identidad, a retirarlas en las oficinas respectivas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, dijo sentirse satisfecho con los resultados de la última encuesta realizada por M&R Asociados. Fiallos negó tener la intención de dividir el voto democrático. Invitó a Pedro Joaquín Chamorro a realizar un debate abierto y franco, lo más pronto posible, para aclarar que el APRE no está dividiendo el voto democrático. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El alcalde Herty Lewites manifestó que con tal que el país se mantenga tranquilo, él continuará de "sobrado". Asimismo dijo que tratará de contactar al Presidente Bolaños para plantearle la reunión. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicepresidente José Rizo, aconsejó que debería de ir una Comisión de Alto Nivel a dialogar con los manifestantes en los tranques de Jinotega. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, expresó que siempre un Presidente durante el ejercicio de su período, su tendencia será negativa, porque las personas esperan que el Gobierno resuelva todos los problemas, pero cuando estos terminan su administración la gente recuerda lo positivo que han hecho. Asimismo, dijo que ya está llegando el momento de terminar su trabajo en el Gobierno y dedicarse a otras cuestiones. Afirmó que siempre seguirá siendo liberal. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Monseñor Eddy Montenegro, criticó al FMI por exigir a los nicaragüenses que "se ajusten más la faja", la cual es una canción que viene escuchando desde hace treinta años. **(Noticiero CDNN)**

+El Ministro de Educación, Silvio De Franco, afirmó que con el Foro de Educación tendrá que salir un acuerdo nacional, donde por primera vez los nicaragüenses digan cual es la educación que se necesita. **(Telediario, Canal 10)**